



# CSU weiterhin ganz vorn

SPD verliert einen weiteren Sitz – UWA neu vertreten

**WINKELHAID** – Die CSU bleibt in Winkelhaid stärkste Kraft. Wie schon bei der Wahl im Jahr 2008 stellen die Christsozialen nicht nur den neu gewählten alten Bürgermeister Michael Schmidt, sondern auch acht der 16 Gemeinderäte.

## 51,45 Prozent für Christsoziale

51,45 Prozent aller Stimmen, genauer genommen 16.237, entfielen auf die CSU, die damit ein Plus von 2,47 Prozent im Vergleich zur Wahl 2008 einfahren kann. Über 2000 Stimmen kann allein Bürgermeister Schmidt für sich verbuchen, der durch sein Amt allerdings nicht als Gemeinderat in Erscheinung tritt. Mit 1847 Stimmen folgt Günter Stiegler. Die acht gewählten Gemeinderäte folgen dem vorgeschlagenen Listenplatz. Bei der CSU wurde – ebenso wie bei allen anderen Parteien in Winkelhaid – kein Kandidat auf einen der vorderen Platz „vorgewählt“.

Hatte Bürgermeister Michael Schmidt am Sonntagabend seiner Partei noch kräftig die Daumen gedrückt, so hat sich seine Hoffnung erfüllt. Die CSU hat in Winkelhaid weiterhin die Nase vorn. Mehr als jede zweite Stimme galt den Christsozialen.

**NZ 18.03.2014**

CSU: Günter Stiegler

Andreas Gleich

Ernst Weber

Traudl Dennerlein



Hermann Karg

Gerhard Galneder

Petra Lorenz

Peter Bock